
Modaes

Perfiles



Guillermo Calvo

Director de expansión de Gocco

Guillermo Calvo González es, desde 2016, el director de expansión de Gocco. Formado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Francisco de Vitoria y Padem por Isem, el ejecutivo inició su trayectoria profesional como consultor inmobiliario. Tras dos años trabajando para Consulta Comercio&Franquicia, el directivo se incorporó al sector de la moda, al fichar por el grupo de calzado Marypaz como director de inmobiliario de la compañía. Después de un año en la empresa, Calvo dio el salto al grupo Inditex, donde gestionó la flota de locales de Massimo Dutti. En su última etapa antes de incorporarse a Gocco, Calvo regresó al grupo andaluz como responsable de expansión internacional.